

Zeitschrift: Nebelspalter : das Humor- und Satire-Magazin
Band: 143 (2017)
Heft: 5

Artikel: Lausbubengeschichten : Unschuld in Gips
Autor: Stricker, Ruedi
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-953138>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 17.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Lausbubengeschichten

Unschuld in Gips

Der Tatort liegt nah an Grenze zu den stramm katholischen Innerrhodern. Beim Opfer handelte es sich offensichtlich um ein Wesen aus vor-katholischer Zeit. Obwohl man der jungen Frau die Arme abgeschlagen hatte, zeigte sie sich völlig ungeniert mit nacktem Oberkörper und einer subtilen Laszivität in ihrem Gesichtsausdruck.

Bis heute ungeklärt ist die Frage, wie diese schneeweisse Skulptur, dieser Inbegriff von jungfräulicher Unschuld, an den Tatort gelangt war. Stammte sie aus Athen? Hiess sie Aphrodite oder Venus? Wem gehörte diese Göttin der Liebe? Wer deponiert ein göttliches Wesen in einem verlassenen Backsteinbau, bewachsen von Brombeerstauden, umgeben von rostenden Maschinen und dem Unrat einer halben Generation?

Jedenfalls stand sie da oben auf der Galerie, bestaunt von zwei Spitzbuben, die sich sonst eher für das Konstruieren von Karbidbomben und das Frisieren von Töffli interessierten als für griechische Göttinnen. Sie faszierte uns auch mehr als alles Andere, was da herumlag: Werkzeug, Bolzen, Wellen, Zahnräder, genug für tausend schulfreie Nachmittage.

Die griechische Mythologie ist durchzogen von menschlichen Schwächen und Versuchungen, und genau jetzt war es auch dieser dreckige Backsteinbau. Ich hörte sie deutlich, die innere Stimme, die mir zuflüsterte: «Jetzt oder nie. Solange du auch noch leben magst, aber du wirst nie mehr in einem finsteren, gottverlassenen Gewölbe die Gelegenheit haben, eine schneeweisse Göttin stürzen zu sehen. Wenn du sie loslässt, wird sie mehrere Sekunden im freien Fall beschleunigen und mit riesigem Getöse auf dem Beton zerbersten. Es wird ein Wahnsinn.» Die Stimme hielt Wort. Ergriffen, standen wir da, die Stille war gespenstisch. Intuitiv begriiffen wir auch die philosophische Lektion von der Unumkehrbarkeit der Geschehnisse. Ob die Scherben immer noch daliegen? Ob das Gebäude noch steht? Stimmt es, dass es Täter noch nach einem halben Jahrhundert zum Tatort zurückzieht? Wir werden es bald wissen: Die Klassenzusammenkunft steht vor der Tür.

RUEDI STRICKER

So ist das Leben

Studentenfutter?
Dann zeigen Sie mal
Ihre Immatrikulations-
bescheinigung!



Und denk
daran: Solange
ich weg bin, bist
du der Mann
im Haus!



In unserer
Version opfert
Abraham
Gott einen
Gemüseauflauf!



CARTOONS: KARSTEN WEYHUSSEN

flora&fauna



Beatrice Egli

Das Schlagerschätzchen war Ehrengast bei der Zunft Weggen am diesjährigen Sechseläuten. Traditionsgemäss muss der Ehrengast beim Mittagessen eine Rede halten. In den Genuss dieser Ansprache kamen die Anwesenden aber nicht. Egli war nach dem ebenfalls geladenen Bundesrat Johann Schneider-Ammann an der Reihe. Sie ahnen es: Für Eglis Rede blieb vor dem Umzug keine Zeit mehr. Glücklicherweise hat die Dauer von Schneider-Ammanns Rede keinen Einfluss auf den Sommer.



Ivanka Trump

Eine Rede halten durfte auch Ivanka Trump. Sie war am W20-Gipfel geladen. Dabei ging es um die wirtschaftliche Stärkung von Frauen. Ihr Vater sei fest davon überzeugt, dass Frauen das Potenzial besitzen würden, einen Job genauso gut wie Männer zu erledigen. No Fake News! Das beste Beispiel dafür ist Ivanka selber. Sie vertrat im Übrigen die Trump-Gene bestens: Auch sie scherte sich keinen Deut um die royale Etikette und legte für ein Foto den Arm um die niederländische Königin Maxima – wirklich ein maximaler Fauxpas.

Eli Simic

Sie ist eine wichtige Frau, auch wenn sie nicht am W20-Gipfel eingeladen war. Eli Simic ist die neue Bachelorette. Dank «3+» geht das Fremdschämen in eine weitere Runde. Doch hat der TV-Sender schon den Gewinner enthüllt? In einer der ersten Szenen war der Sieger, respektive sein Handgelenk mit einer silbernen Rolex zu sehen. Wurde damit bereits ein eigentlich streng gehütetes Geheimnis gelüftet? Selbst wenn sich der Gewinner anhand der Uhr ermittelten liesse. Die Zuschauer werden in freudiger Erwartung diverser Peinlichkeiten dennoch fleissig den TV einschalten.



Bastian Baker

Der Bachelor der Herzen ist der hübsche Romand Bastian Baker. «20 Minuten» schickte 27 Männer ins Rennen und suchte den «schönste Schweizer Mann der Welt». Über 130 000 Leser beteiligten sich am Voting und mit über 57 000 Stimmen holte sich der Sänger den ersten Platz. Baker dazu: «Unglaublich, wie viele Menschen gevotet haben – ich wusste nicht mal, dass die Schweiz so viele Einwohner hat.» Eine Aussage, mit der er in einer künftigen Bachelor-Staffel unterkommen würde, sollte seine Musiker-Karriere je Schiffbruch erleiden.

BARBARA BURKHARDT